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Ata aprovada na reunião ordinária do CONCAM do dia 05 de julho de 2023 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(13/04/2023). 4 

Ao décimo-terceiro dia do mês de abril de 2023, na sala A501 do Câmpus Bragança Paulista do 5 
IFSP, realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e 6 
com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, André Luis Maciel Leme, André 7 
Marcelo Panhan, Ariocy Dentello Junior, Damásio Sacrini, Daniela Camilo Fonseca, Jade 8 
Schevenin, José Galhardo Leite de Moraes, Karla Cristiny Moraes da Silva, Luciano Guimarães 9 
Mendes.  10 

Abertura: Ás 16h45 o presidente João Moro deu início à sessão, 11 

Expediente: Termo de ocorrência da reunião não-ocorrida de março de 2023. João Moro lê o 12 
termo de ocorrência da reunião que não ocorreu por falta de quórum. Sem ressalvas por parte dos 13 
conselheiros. Inclusão de expediente solicitada pelo secretário Alexandre: Aprovação da ata da 14 
reunião de dezembro de 2022, que havia sido enviada aos conselheiros por E-mail. Aprovada em 15 
consenso. Posse de conselheiros: Jade Schevenin assina a posse e se apresenta, como 16 
representante do segmento de gestão. Último ponto de expediente: Datas das próximas reuniões. 17 
Conselheiro Adriano lembra que agora pelo novo regimento, é necessário um mínimo de quatro 18 
reuniões anuais. Em consenso, o indicativo para as próximas reuniões ficou para os dias 22 de 19 
junho, 31 de agosto, e 9 de novembro, às 17 horas. Sobre esta ultima data, o secretário Alexandre 20 
lembrou que no dia 23 de novembro vence o mandato dos atuais conselheiros, e portanto haverá 21 
eleição no segundo semestre e teria que haver uma reunião para a tomada de posse. João Moro 22 
ponderou que podem haver reuniões extraordinárias se necessário. Adriano disse que não havendo 23 
pauta, a primeira reunião do novo conselho pode ser em 2024. 24 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Apresentação do relatório do Projeto Conexão Indústria. 25 
Estiveram presentes como convidados os integrantes do projeto: Ana Cristina Gobbo Cesar, 26 
André Luis Maciel Leme, Edilson Rosa Barbosa de Jesus, Enzo Gaudino Mendes. Apresentaram 27 
as atividades desenvolvidas e resultados obtidos ao longo dos anos de existência do Projeto. 28 
Agradeceram o apoio do campus nesse período. Conselheiro Luciano agradece ao projeto, que 29 
viabilizou seu mestrado profissional. Conselheiro André Panhan parabeniza e destaca as pontes 30 
que o programa conseguiu e destaca a importância de combinar Ensino Pesquisa e Extensão. 31 
Agradece as oportunidades dadas para alunos de todos os níveis. João Moro relembrou de 32 
conversas com o Enzo em 2016 por ocasião do início do projeto. Ficou muito feliz com o projeto 33 
e agradecido com o trabalho da equipe. Registra portando uma menção de agradecimento e 34 
reconhecimento pelos trabalhos do Conexão Indústria. Próximo ponto de pauta, com inversão de 35 
pauta. Conselheiro Damásio solicita antecipação da pauta que irá apresentar, sobre a Semana de 36 
combate às Drogas. Inversão aceita pelo Conselho. Damásio contextualiza que ele e a servidora 37 
Alessandra Matricaldi, foram indicados para participar da comissão municipal de combate às 38 
drogas. E uma vez envolvido com as discussões da comissão e destacando a importância do tema, 39 
propõe que seja criada uma “Semana de Consciência e Combate às Drogas” no Campus. Adriano 40 
considera a atitude louvável. Menciona as leis de políticas públicas sobre drogas. Critica o termo 41 
“combate”, uma vez que não temos o papel de repressão. Em vez disso, a atuação da instituição de 42 
ensino deve ser de prevenção, proteção e conscientização. Conselheiro André Leme sugere que 43 
haja eventos espalhados ao longo do ano em vez de uma semana específica. Luciano cumprimenta 44 
Damásio pela iniciativa, concorda com as sugestões de Adriano e André, sugere 3 dias em vez de 45 
uma semana, e sugere co-existir com outro evento, por exemplo na semana da consciência negra. 46 
Conselheira Karla também parabeniza, considera importante ter uma semana, mas discorda que 47 
seja junto com a semana de consciência negra, pois isso pode gerar estereótipos. André Panhan 48 
sugeriu o termo “Prevenção ao uso” em vez de “Combate”. Acha importante pelo menos 1 ou 2 49 
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dias dedicados, para dar destaque ao assunto. Lembrou da questão dos temas transversais. João 50 
Moro acha que não deve ser junto com outro evento. Gostaria que os conselheiros definissem um 51 
mês. Lembrou do impacto da primeira semana da diversidade que gerou discussões o ano inteiro. 52 
Conselheira Daniela sugere o mês de agosto. Na ausência de um consenso, André Panhan sugere 53 
que pode ser aprovada a criação e definida a data posteriormente. João Moro consulta o Conselho: 54 
Criação aprovada em consenso, na proposta de 3 dias. João Moro sugere que também o tema seja 55 
colocado em evidência em outros eventos, abordando a questão das drogas lícitas e das ilícitas. 56 
Lembra que cerca de 50% dos estudantes são adolescentes. André Panhan enfatiza que colocar o 57 
tema em outras semanas seria sugestão do conselho. E sobre a semana dedicada ao assunto cabe 58 
uma resolução. João Moro concorda. Próximo ponto de pauta: recomposição do Conselho de 59 
Câmpus. Damásio, que presidiu a comissão eleitoral, relata que não teve êxito em obter inscrições 60 
de candidatos do segmento técnico-administrativo. André Panhan pergunta qual o 61 
encaminhamento nesse caso. O próximo processo eleitoral deverá ser já para a próxima 62 
composição, já que a atual tem mandato só até novembro próximo. João Moro lembra que deverá 63 
se iniciar em agosto, para se ter a antecedência de 90 dias. Luciano lembra que o novo regimento 64 
prevê a possibilidade de indicação, no caso de esgotadas as possibilidades eleitorais. Último ponto 65 
de pauta: Informes. Conselheiro José Galhardo informa que no próximo dia 18 de maio, 2 alunos 66 
vão à olimpíada de matemática dos Institutos Federais, e no dia 30 de maio ocorrerá a OBMEP. 67 
Pede que divulguem. João Moro o cumprimenta pelo bom trabalho. André Panhan informa as 68 
alterações de calendário referentes à Formação Continuada de março, à Semana de Engenharia, e 69 
à Semana de Matemática. João Moro relembra que no novo regulamento os calendários não são 70 
mais objetos de deliberação, por isso essas alterações estão nos informes. Jade informa que a CPI 71 
conseguiu uma bolsa da PRP, João Moro complementa que foi dado bolsa de pesquisa para 72 
Bragança Paulista e Ilha Solteira. João Moro informa que nesta data foi feito um comunicado 73 
oficial sobre o assunto de violência. Pondera que precisamos todos ficar atentos, e não propalar o 74 
assunto. Nosso papel é educacional. 75 

Encerramento: Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, o presidente João Moro 76 
agradece a todos os presentes e encerra a reunião às dezenove horas (19h00). Eu, Alexandre 77 
Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com a presidente e demais 78 
conselheiros presentes.  79 

Bragança Paulista, 03 de julho de 2023. 80 
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